

Hardware – oder Informatik zu ernst genommen

In der ersten Informatikstunde des Jahres sagte unsere Lehrerin, dass wir, wenn wir alte und kaputte elektronische Geräte haben, diese mit in die Schule nehmen sollen.

Und wir haben jemanden zum Auseinanderbauen der Geräte gesucht und gefunden.

Mit Markus haben wir die Laptops, Handys und auch den großen PC auf die weiche und auf die harte Tour geöffnet.

So haben wir die Graphikkarte, den Lüfter, das Motherboard, die Festplatte, den Prozessor, den Arbeitsspeicher und das Netzteil ausgebaut.

Text: *Anton Hann, Jacaranda*